

Jalin Kemitraan Dengan Warga Bhabinkamtibmas Polsek Depok Polresta Cirebon Sambang Desa

Panji R - CIREBON.INDONESIASATU.ID

Aug 30, 2023 - 12:34



KAB.CIREBON - Berbagai Upaya dilakukan Kepolisian Sektor Depok Polresta Cirebon dalam Menjaga dan memelihara keamanan dan ketertiban masyarakat yang Aman dan Kondusif, hal tersebut terus dilakukan oleh Bhabinkamtibmas Polsek Depok Desa Depok Aiptu Didi Rohadi, Rabu (30/08/2023).

Kegiatan sambang dilakukan oleh Bhabinkamtibmas kali ini melakukan door to door Sambang ke Warga Masyarakat Sdr Sakad di Blok Demangan RT 01/01 Desa Depok Kec. Depok Kab. Cirebon. guna menyampaikan pesan kesan kamtibmas serta mendengar langsung keluhan dan aspirasi dari masyarakat hal tersebut dilakukan guna menjalin kemitraan lebih dekat lagi dengan masyarakat dan diharapkan dengan kegiatan sambang ini bisa memberikan rasa aman dan nyaman dan kehadiran petugas bisa dirasakan ditengah tengah masyarakat.

Dalam sambangnya, Bhabinkamtibmas disambut dengan penuh kehangatan oleh pemilik rumah serta menyampaikan himbauan kamtibmas, memberikan pesan agar warga masyarakat yang mempunyai anak yang duduk di bangku SMP dan SMA agar memperhatikan pergaulan anak anak yang mana hal ini dilakukan guna mencegah aksi tawuran antar pelajar yang akhir akhir ini meningkat di media sosial, mengingatkan kepada putra putri untuk tidak menggunakan sepeda listrik ke jalan raya serta dapat memberikan informasi sekecil apapun setiap perkembangan permasalahan yang ada sehingga bisa mengambil tindakan pada setiap permasalahan.

Tidak hanya itu, ia juga meminta agar warga masyarakat selalu berkomunikasi dengan Tiga Pilar dalam menciptakan Desa Depok yang aman kondusif,

"Selain untuk memberikan himbauan kemandirian dan ketertiban kepada masyarakat kegiatan ini sekaligus sebagai ajang silaturahmi Polri dengan masyarakat, diharapkan dapat menjadi contoh di masyarakat, selain itu bisa lebih dekat dan akrab kepada warga binaan, sehingga dapat dan mampu menciptakan suasana yang aman dan nyaman" Ucap Pak Babin.

Kapolresta Cirebon Kombes Pol Arif Budiman, S.I.K., M.H melalui Kapolsek Depok Akp Afandi, S.H., M.H mengatakan bahwa bhabinkamtibmas untuk selalu menjalin komunikasi dan membangun kerjasama dengan segenap lapisan masyarakat untuk mewujudkan kamtibmas yang aman dan kondusif serta kehadiran Polri dapat dirasakan oleh masyarakat yang mempunyai tugas sebagai pelayan, pelindung dan pengayom masyarakat.

Dengan hadirnya Bhabinkamtibmas di tengah-tengah masyarakat mendapat respon yang positif dari masyarakat bahkan masyarakat mengucapkan, terima kasih atas kunjungan yang dilaksanakan mudah-mudahan dengan kegiatan yang dilaksanakan Bhabinkamtibmas dalam keadaan aman dan kondusif.